

Communiqué de presse du 3 février 2026

### La PME yverdonnoise CJTEK poursuit sa croissance

#### C'est parti ! Le chantier du nouveau bâtiment de l'un des leaders mondiaux dans la fabrication de têtes d'extrusion a démarré à Y-PARC.

Dirigée par deux jeunes entrepreneurs passionnés, **CJTEK** est une entreprise yverdonnoise aujourd'hui reconnue par les plus grands câbliers mondiaux comme un fournisseur clé de têtes d'extrusion à haute valeur ajoutée. Elle lance la construction de son nouveau site de production, de formation ainsi que de son centre de recherche et développement au parc technologique Y-PARC.

Cette expansion renforce son ancrage en Suisse tout en mettant en valeur un savoir-faire local d'exception, au cœur d'un écosystème technologique dynamique. Le chantier du bâtiment, capable d'accueillir une surface totale de plus de **3100 m<sup>2</sup>**, vient tout juste de débuter, avec une mise en service prévue pour **mars 2027**.

#### Une implantation stratégique au cœur de l'innovation

La localisation du parc a fortement intéressé les jeunes entrepreneurs qui pensaient être trop petits pour pouvoir y accéder, mais finalement, sont parvenus à fractionner une parcelle de 3'000m<sup>2</sup> répondant à leurs besoins. L'écosystème représente à leurs yeux un véritable atout pour leurs collaborateurs avec l'accès à des services à portée de main tel que des restaurants, commerces, cabinets médicaux et l'accessibilité en transports publics.

La proximité avec des centres de formation comme **YMECA** constitue également une plus-value pour les apprentis que l'entreprise souhaite accueillir.

*« Nous sommes heureux d'accueillir CJTEK à Y-PARC, une implantation qui reflète l'esprit industriel et innovant du parc. Une belle réussite entrepreneuriale, construite sur un héritage solide du savoir-faire local. »* **Pascal Broulis, Président d'Y-PARC Swiss Technopole SA**

#### Un agrandissement clé pour répondre à la demande croissante du marché

Ce nouveau bâtiment, un peu plus de deux fois plus grand que le site actuel, permettra de développer les activités de CJTEK et de retrouver des délais de livraison nettement plus raisonnables que ceux observés depuis la période post-Covid.

Dans un secteur du câble en plein essor, la PME yverdonnoise se voit régulièrement contrainte de refuser certaines opportunités. Ces nouveaux locaux offriront désormais la capacité nécessaire pour répondre à la demande et renforcer sa compétitivité.

*« La construction de notre bâtiment marque un tournant pour CJTEK. Il symbolise notre volonté de continuer à innover, produire et désormais former dans le canton de Vaud. »*

**Karim Ullmann & Eric Hagmann, Co-directeurs de CJTEK**

### A propos de CJTEK

Fondée à Yverdon-les-Bains en 1999, CJTEK est une entreprise suisse spécialisée dans la conception, le développement et la fabrication de têtes d'extrusion à hautes performances. Grâce à une expertise technique reconnue et à une approche centrée sur la personnalisation ainsi que sur l'innovation, CJTEK continue à se hisser au rang des leaders mondiaux dans ce domaine. Dirigée par deux jeunes entrepreneurs, l'entreprise allie agilité, savoir-faire et précision suisse pour proposer des solutions sur-mesure aux industriels du monde entier.

### Renseignements / Contacts

- Karim Ullmann, Co-directeur de CJTEK
- Eric Hagmann, Co-directeur de CJTEK
- Pascal Broulis, Président du Conseil d'Administration d'Y-PARC Swiss Technopole SA